
- 1 - 

 

平成２８年度第３回石狩市浜益区地域協議会議事録 

 

日 時：平成２８年８月２３日（火）１８：３０～１９：４０ 

 

場 所：浜益支所庁議室 

 

資 料：会議次第 

    地域おこし協力隊について                 資 料 ① 

             

                    ＝会議次第＝ 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．協議事項 

 １）地域おこし協力隊制度について  

４．その他 

   ５．次回開催日程について 

６．閉 会 

 

出席者：２１人（委員１２名、職員８名）傍聴人：１名 

   委    員          職            員 

 役 職  氏   名  出欠       所                 属  氏   名 

 会 長 赤間 聖司  ○ (支所）支所長 佐々木政人 

 副会長 大久保滿彦   ○ (支所）地域振興課長兼都市整備課浜益支所担当課長 木村 新吾 

 委 員 寺山 広司 ○ (支所）市民福祉担当課長併任浜益生涯学習課長 笹  富雄 

 委 員  久慈 貞子   ○ 
(支所）保健福祉担当課長兼はまます保育園長 

    兼浜益国保診療所庶務課長 
若狭  康晴 

 委 員 德地 克実   ○ (支所）地域振興課主幹 羽立 欣一 

 委 員  小田 則貞    (支所）地域振興課地域振興担当主査兼産業振興担当主査 藤巻 誠一 

 委 員  安保美佐子    (支所）地域振興課産業振興担当主査兼地域振興担当主査 菅原  学 

 委 員  三上 正信   ○ (支所）地域振興課地域振興担当主任兼産業振興担当主任 須田  恒 

 委 員 白井かの子   ○   

 委 員 羽立  裕子   ○   

 委 員 岸本 紀子   ○   

 委 員 小笠原輝幸  ○   

 委 員  山本 侑香   ○   

 委 員  石川  宗  ○   

委  員 辻 カヨ子     

 

 

 

１ 開  会 

【木村課長】 

皆様、本日はお忙しい中お集まり頂き有難うございます。 

只今より平成２８年度第３回浜益区地域協議会を開催いたします。開会にあたりまして赤間会長より

ご挨拶をお願いいたします。 
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２ 会長あいさつ 

【赤間会長】 

時期的に多忙な日々が続いている事と思いますが、ご出席いただきましてありがとうございます。 

先般行われました、漁協青年部主催による「浜益みなと祭り」は、漁港の広場が溢れんばかりの人 

で大変な賑わいでありました。夜空に打ち上がった花火には「キレイ」「凄い」と大きな歓声が響き、

区民に感動を与えたみなと祭りだったと感じております。 

１７日から三つの台風の度重なる襲来で、全道各地で多大な被害が発生しており、当地域も心配して

おりましたが、大雨にならず安心したところでございます。 

本日の協議事項は前回に引き続き、地域おこし協力隊制度についての協議が議題でございますので、

各委員の忌憚の無いご意見をお願いいたします。 

【木村課長】 

ありがとうございました。 

それでは、これからの議事進行については、会長に議長をお願いいたします。 

 

３ 協 議 事 項 

【赤間会長】 

はじめに協議事項１）地域おこし協力隊制度について、説明願います。 

【藤巻主査】 

１）地域おこし協力隊制度について、資料に基づき説明いたします。 

 

資 料 ① 地域おこし協力隊について             （説明） 

 

【赤間会長】 

只今、事務局から先に調査以来をした件について、４人の方々から意見が寄せられております。この

地域おこし協力隊制度につきまして、前回の会議の中でも色々と趣旨が説明されておりますので、休憩

を取って、委員の皆さんから忌憚のない意見を出していただければと思います。 

 

 

休憩中 

 

 

【赤間会長】 

只今、休憩中に色々な意見が出されましたが、９月の協議会で最終的な結論を出すことになろうかと

思うのですけれども、今日、出席の各団体から出ている委員さん方について、この件を各団体に持ち帰

って、会合のあるときに協議してもらえれば、大変ありがたいと思います。 

その時にこの制度について、説明してほしいとなれば支所に要請して、職員に来て説明してもらった

中でそれぞれ協議し、そしてその中で出た意見等を９月の協議会の中で出していただきたいと思います。 

来月９月の協議会で、次年度どうするかその最終的な決定を出すということです。 

 

４ そ の 他 

【赤間会長】 

次にその他について何かございますか。 

【菅原主査】 

私の方から、毎年やっております「浜益いっぺかだれや」です。今年度からタイトルを「いっぺかだ

れやヘルシーウォーク」ということで開催をいたします。開催の日にちは９月１８日日曜日、ふるさと

祭りと同じ日でございます。現在、参加者の方の募集をしており、８月いっぱいの募集で今取りまとめ

ております。委員の皆さんは、ご本人、ないしご家族、ないし子供、ないし友達、ないし友達に友達の

方にぜひ声をかけていただいて、参加の方をしていただきたいと言うことで、ＰＲをさせていただきま

した。 

【佐々木支所長】 

今週の金曜日にＪＡ北いしかり浜益事業所女性部のミニ祭り、農協の横で盆踊りがあります。５時半

から子供盆踊りが始まりまして、餅まきなど９時まで行われますので、天気が心配ですけれども、女性
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部の方々が頑張っておりますので、多くの参加を期待します。 

 

【赤間会長】 

その他について何かございますか。 

【委員多数】 

ありません。 

 

５ 次回開催日程について 

【赤間会長】 

次に次回開催日程について、事務局から提案願います。 

【藤巻主査】 

次回開催につきましては、９月２６日月曜日午後６時３０分からとしたいと思います。いかがでし

ょうか。 

【赤間会長】 

只今、事務局から提案がありましたとおり、次回開催は９月２６日月曜日午後６時３０分からとい

たします。よろしいでしょうか。 

【出席委員全員】 

はい。 

 

６ 閉   会 

【赤間会長】 

 以上をもちまして平成２８年度第３回浜益区地域協議会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

平成２８年９月２６日議事録確定 

 

                                石狩市浜益区地域協議会 

  

                                会 長  赤 間 聖 司 


